



「木製地球儀」引渡し式

5月25日(日)に秩父ミュージックパークを主会場として、第75回全国植樹祭が開催されます。その開催に向けた記念事業として、全国植樹祭のシンボル「木製地球儀」が巡回展示されていて、町では2月5日(水)に引渡し式が実施されました。



台湾の野球大会出場

皆野中2年の新井壘琥さんが北関東代表メンバーに選抜され、台湾で開催された「日台会長盃国際野球大会」に出場しました。大会は12月27日(金)～31日(火)の5日間行われ、全国の連盟から代表10チームが出場しました。



Baseball 5 全国大会優勝

1月13日(月)に開催された「第2回 Baseball 5 日本選手権」で優勝した「5 STARS」の一員である皆野高校の福田悠真さんが、町長を表敬訪問し、「日の丸が付けられる選手になりたい。」と意気込みを語りました。



みんな de 絵本読み聞かせ教室

1月22日(水)、公民館で読み聞かせ教室を開催しました。読み聞かせの場面では、臨場感あふれる読み手の姿に、参加者の皆さんは真剣なまなざしで朗読を聞いていました。



学校給食にジビエカレー

2月5日(水)に町立幼稚園、小・中学校(計5か所)を対象とした学校給食で「皆野町産シカ肉のキーマカレー」が提供されました。町長や副町長、ジビエ肉の納入元の合同会社 Bonpu 代表社員の岡野氏といっしょに美味しいジビエカレーを食べました。



健診早期受診促進キャンペーン贈呈式

健診受診率向上事業の一つとして、健診早期受診促進キャンペーンに当選されたかたに景品のQUOカードを贈呈しました。今後も年に一度健診を受けて健康チェックをしましょう！